

# *Référendum sur la Constitution : résultats préliminaires*

---



La Havane, 25 février, (RHC).- La Commission Électorale Nationale a convoqué une conférence de presse cet après-midi à La Havane pour annoncer les résultats préliminaires du référendum organisé dans tout le pays pour la ratification de la Constitution.

La présidente de cette instance électorale, Alina Balseiro a mis en exergue hier la forte participation des Cubains à cette consultation populaire.

Elle a précisé que peu avant la fermeture des bureaux de vote, 7 millions 521 mille 318 personnes s'étaient rendues aux urnes. Ce chiffre représente 81,53% des électeurs.

Le dépouillement public des bulletins a été réalisé dans les plus de 25 mille bureaux de vote dans tout le pays conformément à la loi électorale.

Les autorités électorales ont procédé à l'ouverture des urnes et au dépouillement des bulletins en présence de tous ceux qui ont voulu participer à cette phase du référendum.



**Radio Habana Cuba**